

Noticias



PUBLICIDAD

“Ni de derecha ni de izquierda”: Exministro de Petro anuncia su candidatura a la presidencia

El exfuncionario denominó su eslogan de campaña como la “revolución del sentido común”.



El presidente de Colombia, Gustavo Petro, preside su primer Consejo de Ministros en la Casa de Nariño PRESIDENCIA DE COLOMBIA (PRESIDENCIA DE COLOMBIA/Europa Press)

Por [Kewin Alarcón](#) | 23 de abril 2025 a las 07:49 hrs.

[Las elecciones presidenciales de 2026 están a la vuelta de la esquina](#), ya varios políticos han anunciado su candidatura con el objetivo de ocupar el cargo más importante del país. En ese sentido, un exministro del gobierno de Gustavo Petro, dio a conocer que oficialmente será candidato presidencial.

PUBLICIDAD

Lea también: [“Confirmé su problema de drogadicción”: Explosiva carta de Álvaro Leyva sobre el presidente Gustavo Petro](#)

Se trata del exjefe de cartera **Mauricio Lizcano**, quien lideró el Ministerio de las TIC durante un año y nueve meses, siendo uno de los funcionarios de Petro que más duró en su cargo.

Por medio de sus redes sociales, Lizcano publicó un video donde dejó ver un poco cuál serían los focos de su campaña, dejando claro que no será un candidato al cual se le encasille. “Ni de derecha ni de izquierda”, dice el mensaje en su cuenta de “X” (antes Twitter).

PUBLICIDAD

NEWSLETTER

Suscríbete al Newsletter de **Publimetro Colombia**

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

email

Suscríbete

ED. IMPRESA: BOGOTÁ



EN PORTADA



Noticias

“Por su

“Vivimos tiempos donde hemos hecho de la división un modelo de la sociedad. Del enfrentamiento y el insulto, un modelo de hacer política. Vivimos tiempos en los que faltarse al respeto es normal y donde el sentido común es el menos común de los sentidos”, dice el exministro al inicio del video quien agrega:

“Es por esto que quiero demostrar que las cosas se pueden hacer de otra forma. Que no tenemos que elegir entre unos y otros. Que aquí cabemos todos. Que en la derecha hay talento, pero en la izquierda también. Por eso tras unos meses de reflexión he decidido tomar una de las decisiones más complejas de mi vida. Sé que vendrán golpes, ataques, insultos y descalificaciones. Los conozco bien y los espero. (...) anuncio formalmente que tengo la voluntad de ser presidente”.

Carrera política de **Mauricio Lizcano**

Mauricio Lizcano fue elegido [Representante a la Cámara](#) por el Partido de la U en el periodo 2006-2010 y Senador de la República desde el 2010-2014, siendo reelegido para el periodo 2014-2018.

En el año 2022 llegó al gobierno de Petro como director de Dapre, para luego llegar en mayo de 2023 al Ministerio de las TIC.

PUBLICIDAD

RECOMENDADOS:



“Por su comportamiento grosero y despectivo”: María Fernanda Cabal interpuso una queja disciplinaria contra el ministro de Salud



En el aeropuerto El Dorado capturaron al ladrón más buscado de Bogotá: se escondió durante dos años en EE.UU



¿Quién es el opositor del papa Francisco que podría cumplir la aterradora predicción de Nostradamus?

Síguenos en Google News:

Google News

Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp:

Canal de Whatsapp

TAGS

MAURICIO LIZCANO

CANDIDATO PRESIDENCIAL

EXMINISTRO



Kewin Alarcón

Comunicador social y periodista con más de 4 años de experiencias en medios de comunicación. Apasionado por el periodismo de calle y las historias; el cine y el fútbol mi mejor pasatiempo.



“Por su comportamiento grosero y despectivo”: María Fernanda Cabal interpuso una queja disciplinaria contra el ministro de Salud

Por Luis Calderon • 25 de abril 2025 a

Las 11:54 hrs.

Conozca a la reconocida hinchada del América de Cali que sigue al equipo a todo lado a sus 83 años



En el aeropuerto El Dorado capturaron al ladrón más buscado de Bogotá: se escondió durante dos años en EE.UU



¿Quién es el opositor del papa Francisco que podría cumplir la aterradora predicción de Nostradamus?



Novio de Tatiana Hernández rompe el silencio: “Está viva”



PUBLICIDAD

LO QUE DEBE SABER



Lo que nadie te dice sobre fumar... hasta que haces el cambio

Del humo de cigarrillo a IQOS: Así se siente el Efecto IQOS.



¿Cómo están sus ojos? Los expertos explican cómo una cirugía puede transformar la calidad de vida de quienes enfrentan dificultades visuales

Durante más de dos décadas, Clínicas Lafam ha sido un referente de calidad, experiencia y excelencia en el ámbito de la salud visual en Colombia.



Renault Sofasa presentó el nuevo Kwid hecho con manos colombianas

Este vehículo que antes era importado desde Brasil, ahora se ensambla por manos y con productos colombianos.

[Ver más](#)

LO ÚLTIMO



“¿Por qué a la guerrilla no le hacen eso?”: Civil confronta a militares en Video y desata polémica

Un hombre visiblemente molesto insultó a militares en medio de una operación de reconocimiento para evitar extracción ilegales de petróleo



La multimillonaria recompensa que ofrece el gobierno para dar con el paradero de 'Iván Mordisco'

El Gobierno Nacional en cabeza del Ministerio de Defensa, informó la multimillonaria recompensa que ofrece por el paradero de alias 'Iván Mordisco'.



Procuraduría le abrió indagación al ministro de Salud tras video regañando a gerente de hospital

El ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo, se hizo viral por regañar a la gerente de un hospital público del Meta.



Boyacá Chicó estrena técnico: El estrategia tiene pasado en Once Caldas, Bucaramanga, Perú y Bolivia

PUBLICIDAD



El elenco ajedrezado anunció al nuevo cabecilla de su plantel de cara a lo que resta de semestre y año.



¿Muy incómodo? Así es la humilde habitación en la que vivió y murió el Papa Francisco

El pontífice siempre tuvo como prioridad una vida austera y así ve en su habitación.

[Ver más](#)

PUBLICIDAD



Copyright © 2025 Metro World News